

Feria de Postulación y Admisión 2025

Universidad de Magallanes abre sus puertas a futuros estudiantes

La Universidad de Magallanes (Umag) abrió su Feria de Postulación y Admisión 2025, una instancia pensada para estudiantes que buscan orientación en su ingreso a la educación superior. El evento, que se llevará a cabo hasta este jueves 9 de enero, se desarrolla en el Patio de la Facultad de Ingeniería, con horarios flexibles que permiten a los asistentes recibir información detallada sobre las ofertas académicas, becas y beneficios.

El rector de la Umag, José Maripani, destacó la importancia de este evento como un espacio para que la comunidad magallánica considere las oportunidades locales. "Creemos que la Universidad de Magallanes es una opción efectiva, real y con condiciones únicas en la región. La calidad de vida, la seguridad y el apoyo estatal en becas y beneficios hacen de nuestra universidad una excelente alternativa, especialmente frente al aumento en los costos de vida que enfrentan las familias", señaló.

725
cupos ofrece la Umag para carreras profesionales y 440 para programas técnicos

Con más de mil 100 vacantes disponibles, la Umag ofrece cerca de 725 cupos para carreras profesionales y 440 para programas técnicos, algunos de los cuales se imparten en Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir. Además, las carreras técnicas no requieren puntaje Paes, lo que abre puertas a una mayor cantidad de postulantes.

Entre las carreras más solicitadas figuran Medicina, Enfermería y Psicología, con una creciente proyección en áreas como las energías renovables y el turismo antártico. Además, los programas vespertinos están diseñados para quienes trabajan, permitiendo la compatibilidad entre estudio y empleo.



El rector José Maripani recorrió la Feria que se desarrolla en el Patio de la Facultad de Ingeniería.

Andrea Mansilla Barria, directora de Promociones Universitarias, subrayó la importancia del apoyo que brinda la Umag a través de su Dirección de Asuntos Estudiantiles. "Durante la feria, los jóvenes pueden conocer los detalles de las becas ministeriales, las de

Junaeb y los beneficios internos de la universidad, como las becas por méritos deportivos, académicos y culturales", explicó.

Aproximadamente el 50% de los estudiantes actuales de la Umag cuenta con algún tipo de beneficio, reflejando el compromiso

de la institución con la inclusión y el apoyo económico.

Además de exhibir sus carreras, los asistentes pueden realizar sus postulaciones en línea durante el evento, que coincide con el período oficial de postulaciones del sistema centralizado. /LPA

Roberto Méndez